
Presídio no centro da cidade gera insegurança
A utilização da delegacia como presídio e a falta de pessoalpara a segura,!-ça trazem problemas aos vizinhos

:��f.;��;��;f&� rDoadores de Sangue serão :�::::a da

de local, com urgência. Se- ,

gundoodelegado,afaltade homenageados'na ca'PI-ta'I SUiDocu.ra
:�:��:r.;::���:� .. '

..

pOide seabriga presos condenados, e
Em 27 de novembro,está situada no centro da ci-

, I-Dstallar emdade, trazendo medo e pre-
doadores voluntários de

.

inh ' sangue de Canoinhas e
juízo para a V1Z ança.

. ,

Página ,11 empresas da região serão Ca,DOI-nhashomenageadosemse�são
solene naCâmara de

Deputados do estado de
SC, emFlorianópolis. A
sessão que acontece às 16
horas tem por objetivo
comemorar oDiaNacional
do DoadorVoluntário de

Sangue.

·lÍevista
lares
dI Sul
pesquisa
etnias

I

A repórter Roberta
Scwinzer e a fotógrafaLolita
Cunha, daEditoraMares do
Sul, de Florianópolis estive
ram em Canoinhas e' Três
Barras pesquisando as colo

nizações Iibanesa, ucraniana e
polonesa e' a' presença de'

americanos na região. A re

vistaMares do Sul é especi
alizada em turismo e a edito-

a está preparando um livro

para o governo estadual' con
tando a história e a realidade
das etnias colonizadoras de I

SantaCatarina.

Página 8

Palestras
alertam
para a

�.� aiua e

baotavírus
A 1é Regional de Saú

de, promoveu nos dias 24 e

25, treinamento para mem

bros 'das vigilâncias
epidemiológicas e sanitária
dos municípios de sua

'abrangência, funcionários da
Cidasc e Bombeiros. O trei

namento teve como tema a

raiva e o hantavírus, que já
causou mortes na região de

, Cruz Machado e General
, Carneiro,municípios próxi
mos aCanoinhas.

Página 4

Na última semana esteve
em Canoinhas, o diretor da
empresaMaster, de Videira
-SC,Mário Facin. O empre-

, sário está estudando locais

para ampliação dos negóci
os da empresa, que é uma

ramificação da Perdigão.
Facin, em reunião commem-

''''.,.-------''!'!''''--''-�--'''--'-- brosdaCâmaradosDirigen-

C- I d d b C
� tes Lojistas (CDL) e da ad-

IC O e·· e atesna amara =�:�:=:ç�::
I empresa nomunicípio e deve

,

propõe resistência àsdrogas
'

:;::E�=:�m�:
,

Página 3
O sexto ciclo de deba

tes, promovido pelaCâma
ra de Vereadores de

ii-" _
Canoinhas reuniu 179

'

pessoas entre professores,
representantes de clubes de

serviço, hospitais, polícias
civil emilitar, igrejas e

\

vereadores e funcionários

.públicos da região
Página 10

la Bella
Italia
recebe
terreno

para sede
Aprovada porunanimi

dade' pelos vereadores, a

cessão, em regime, de
comodato, de área de terra,
na proximidades da serraria
Dambroski , de 1.600

metros quadrados para
construção da sede da asso
ciação LaBylla Italia. O pe
dido havia sido feito para a

administraçãomunicipal em
setembro. D presidente da

associação, IvoFiorentin, diz
que dentro de seis meses,

conforme o estipulado no

contrato, devem ser iniciadas

as obras.

Página 6

Engenharia Ci�1
.... (O_XX_A_lJ_23_3_2_66_7

Design Web httQ:ilweb,ondo,c9m,brlsgVL
Internet

Sandro GomeS do Vale
. �ua home,page do jeITo que você quer

Rua Conselheiro laurindol 502· cj 301 80060·100 Curitiba PR
J------------------------------------�
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Bianca Neppel

--------1ESPORTE....,__-----

Saiba tudo sobre as finais do Moleque
Bom de Bola, Futsal na Praça e

Campeonato' Integração do InteriflryocN

I

622·3111

, Com a IIflhor
\ entrega a donieilio

'o jeito bom de,
eompr�r barato

624·0745
FIUAL

Av. Rubens Ribeiro da Sillla, 465

\ MATRIZ
Rua Roberto Et�ke, 316

s:

Acic'
�promove
plenária
estadual,-

Quase tudo pronto para
a 12a Plenária Estadual da

Facisc, que se realiza em
/'

Canoinhas em 17 e 18 de
novembro. São esperados
150 empresários de todo o

estado para o eventoque dis
cutirá "A empresa e os de
safios do século XX ", na

, sede social do Canoinhas
Tênis Clube. A promoção é
da Associação Comercial e
Industrial de Canoinhas

(Acic) e da Federação das

Associações Comerciais e

Industriais de SantaCatarina. -

PâginaA

, -

Provas do'
concurso
do,ló'rum
,mudam
de data

.

Página 13

, filial
Rua Paula Pereira,480
tel: (47)622 3529

, aoladoda
Loja Preferída

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



2 Correio do Norte GERAI Canoinhas, 27 de Outubro de 2000

EDITORIAL

As prioridades sociais
o presidente da Repú- ção assistencialista. O inves- o fez insuspeitamente o Ins

blicadeclarou há alguns dias II timento das organizações tituto de Pesquisa Econômi
que a estratégia do governo multilaterais e dos governos ca Aplicada (Ipea). Em to

era ampliar o alcance do "S" dos países ricos tem o sen- dos eles, a questão da po
do BNDES (BancoNacio- tido de evitar que o breza e' da desigualdade é
nal de Desenvolvimento desequilíbrio social se trans- abordada a partir de consi
Econômico e Social), indi- forme num fator de derações que juntam a in
cando que a preocupação' desequilíbrio global. justiça dessa situação com
social precisa ultrapassar o O mais notável nos le-

r
os riscos que ela implica. Se

.' estágio de prioridade mera- vantamentos estatísticos e. há produção de alimentos
mente retórica para se con- no dimensionamento da gra- nomundo capaz de alimen
verter em política efetiva.in- vidade da questão é a coin- tar a todos, como justificar
clusive com recursos. A de- cidência com que números, eticamente que hajamilha
claração do presidente 'co- causas e efeitos se agrupam res de .africanos, de asiáti
incide com expressões cada . para compor um quadro cos e de latinos morrendo
vez mais freqüentes de or- cuja gravidade já ninguém de fome?

ganizaçõesmultilaterais que põe em dúvida. Além de fi- O Brasil, que patrocina
voltam suas atenções para gurar de corpo inteiro nos Uma escandalosa divisão de
a luta contra a desigualda- 'estudos do BancoMundial renda e que não tem resol
de e a pobreza. Agorames- ou do Fundo Monetário In- vidos problemas básicos, '

mo, representantes do Ban- temacional, que retratam o não acrescenta a essa situ
coMundial afirmaram que a panorama de. bilhões de ação nenhum problema de

instituição, pela primeira pessoas que sobrevivem ordem natural ou de precon
vez, está ouvindo "a voz do commenos de um dólar por . ceito cultural capaz de

povo", A preocupação so- dia, há relatórios que focam inviabilizar a superação des
cial, claramente expressa na especificamente a e:iclusão

.

sas dificuldades. Ao contrá

própria.formulação do últi- social do continente, como rio, com terras abundantes
mo relatório do banco, que o fez um documento recen- 'e férteis en:;t seu territór[io,
ouviu 6 milhões de pessoas te da Comissão Econômica pode enfrentar o desafio de
carentes em países pobres, para a América Latina transformar-se num país jus
não responde a uma inten- (Cepal), ou do Brasil, como. to.

ESCOLA DE EDUCAÇÃO·BÁSICA

XX,
UMAHISTÓRIA DE SUCESSO
Consolidando ,um trabalho de sucesso, alcançando quase 20 anos, a -

Escolinha da Tia Carminha recebeu' autorização do Conselho Estadual
de Educação para inclusão em, seu projeto educacional da sua nova

denominação: Escola de Educação Básica SéculoXXI.

Toda a forte estrutura educacional e os diferenciais de excelência' em

educação da Escolinha da Tia Carminha - que com a nova denomina

ção passa à condição de Mantenedora dos cursos de Educação In,.

anti! e Ensino Fundamental - estão presentes e incorporados à Esco
la de Educação Básica Século XXI, que continua com a missão e o

, compromisso de fazer sempre a melhor educação.
'

o VALORDE CONSTRUIR CONHECIMENTOS

Sempre implantando projetos inovadores e com propo�ta pedagógica
arrojada, os alunos recebem educação moderna eatualizada, funda-
.mentada na prática sócio-construtivista. .

.

Recursos humanos - professores, coordenadores, diretores e pessoal
de apoio - estão comprometidos com todo o processo educacional,
proporcionando segurança, apoio e estimulo para o aluno, desde os

seus primeiros passos para a conquista do mundo.
,

A Educação Infantil-Maternal Baby, Maternal, . Jardim-de-Infância e

Pré-Escolar - é um período de descobertas onde a criança aprende a

enfrentar desafios, vencer seus medos e buscar oportunidades de �rescer.
/

O Ensino Fundamental - uma educação forte - onde muito mais do

que aprender em sala de aula, o aluno leva o aprendizado para a vida.
,

Assim é a Escola de Educação Básica Século XXI da Mantenedora
Escolinha da Tia Carminha: uma escola moderna, atualizada, onde seu

filho recebe uma educação completa e voltada para a formação integral.
É um profundo aprendizado que começa em,casa, coma orientação e

carinho dos pais e continua todos os dias na nossa Escola onde os

valores humanos, a descoberta de seus próprios limites e o apoio em

cada etapa de sua vida o impulsionarão a sonhar e alcançar seus pró
prios sonhos

..

ESCOLA DE EDUCAÇÃO BÁSICA SÉCULO XXI
Rua 1'2 de Setembro, 516 - Telefone 622-0855

Canoinhas - SC

A reeleição no país
Que não é sé,rio·

FALCÃO
O sistema de reeleição na

política brasileira é recente e

nasceu espúrio pois filho da
.

corrupção. O governo da re

pública, para aprovar no

CongressoNacional a emen
da constitucional da reelei

ção, comprou votos de par
lamentares do norte ao pre
ço de R$ 200.000,00 por
cabeça. Estes parlamentares
que se eiegem por lá com

apenas 150 ou 200 votos, de

índios, graças a lei eleitoral

que os protege efavorece.
Neste país da impunida

de como é conhecido, o

candidato à reeleição teve

uma vantagem sobre os de
mais concorrentes por dis

por damáquina administra-

Consultórios
Associados
Cacilda Riske Capanema

Pedagogia Terapêuta
Aulas particulares

Joceli Machado Costa
,

Psicóloga.

. Liziane Ghislandi
Fonoaudióloga

Marcos Adriani Debiasi
Neurologista

Matilde Sigwalt ,

Estétic� 'e Cosmetologia

Sandra Loysa Sarmieto
.

Clinica Médica

Rua Getúlio Vargas, 420
Telefone: 622-4655

Canoinhas

tiva, durante a campanha
eleitoral. E a falcatrua se tor

namais evidente por dispor
da caneta presidencial e do
DiárioOficial daUnião, com
quase 60mil cargos federais,
Brasil à fora, à sua disposi
ção; com distribuição de fa
vores e benesses e sinceros
aos servidores, deputados e

governadores, comprando
lhes a consciência e a ver

gonha com dinheiro público .'
Se o poder central assim
procede, imagine - se o

exemplo que fica para os

escalões inferiores: governa
dores, prefeitos e alcaides
menores. É fácil de se ima

ginar o tamanho;, da

corrupção que grassa de

cima para baixo nesta pátria
tão grande quão justa e de.
gradadamoralmente.

Não tenho lembrança de
grupomandante tão nefasto
ao país como este que criou
a reeleição e há seis anos
vende o país aos grupos
econômicos da-globalizaçg,
com a simulação das
privatizações; nem tenho
memória de Presidente tão
falante, boneco, de discurso
tão enganador, tão cínico, tão
oportunista, tão vendilhão da,
Pátria, tão corruptor.
Comforta me ver seu alto
grau de rejeição-por parte do
povo.

-

Cei. reformado Falcão
Três Barras-SC
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INVESTIMENTO
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\

Empresa da area de suinocultura pode se
,

instalar em Canoinhas nos próximosmeses
!

-

Ramificação da Perdigão, a empresa Master pode gerar em seis anos 1.300 empregos diretos e indiretos
Arquivo CN " Ar UiVO CN

CANOINHAS - Na úl- %'"

tima semana esteve em
.

Canoinhas, o diretor da em

presa Master, de Videira -

SC, Mário Facin. O empre
sário está estudando locais

para ampliação dos negóci
os da empresa, que é uma

ramificação da Perdigão.
Facin, em reunião com

membros da Câmara dos

Dirigentes Lojistas (CDL) e
da administração municipal
expôs o projeto de implan
tação da empresa no muni

cípio e deve voltar no dia l"

de novembro para ouvir a

proposta dos dirigentes mu
nicipais.

De acordo com o vereador
Adão TadraLaatsch, não há
nada de concreto ainda, mas
sabe-se que o diretor da

M�ster já esteve em mais 8

municípios, sendo alguns do

Paraná. "Ele veio à Canoinhas
atendendo pedido do governa
dor Espe-ridião Amin", diz
Tadra. Por enquanto o único

pedido concreto feito pelo em-
Tadra : "não queremos criar expectativa na população
como foi feito com!a empresa Kolbach que não veio"

A ABO Recan

Subsecção Canoinhas
parabeniza todos os

dentistas neste 25/10

.em especial os seus
associados:

Carlos Heinz Sachweh
César Roberto Kruger

Décio Giovanni Alves Vieira
Dirlei Astrit K. Shimoguiri

Edegeferson. Erivaldo Meister

Giovana Gallotti Ferraresi
Heloísa Bertoncini

Heloísa Wendt Mischiatti
Hilário Wendt

Jaime Abrão Seleme
Jaime Abrão Seleme Junior

Luiz Alberto Mota

Maria Aparecida S. Sabatini
Maria lzabel.Ferreira Lima

Marcele Seleme
. Moacir Mischiatti

t-, Régines Gonsalves
Robson Peixer

Sérgio Thomaz Langer
Silmara Regina Teodorovitz

Celso Hideshi lqueuti - Três Barras
Antônio Chaiscoski - Irineôpolis

\

terceirizados para serem cri
ados por produtores do mu-

. nicípio. A empresa geraria,
pelo projeto, a ser executa

do em seis anos, 1.300 em

pregos diretos e indiretos.
,

Segundo informações do

diretor da Secretaria de

Agricultura e Desenvolvi

mento, Claudiomar Lima, a

prefeitura j á prepara propos
ta dos benefícios que seri-

am oferecidos à empresa.
. Tadra diz que entram na

análise áreas da Fazenda

Paul e do Centro de Educa

ção Profissional Vidal Ra

mos. "Sabemos que o inves

timento é muito grande, cer
ca de 800 mil reais, mas te

mos muitas coisa a nosso fa
, vor como a localização e a

nossa ótima produção de

grãos", explica Tadra.

, Esperidião AlUin não Quer
agrotóxico em Santa Catarina

presário foi a cessão, em regi
me de comodato, de uma área
�

I '.

.

de terra de 200 alqueires para

implantação da empresa em

prazo de 6 anos.

Q vereador Tadra infor

ma que a' empresa Master
trabalha com carne suína

para exportação. "A propos
ta inicial é de que seriam ad

quiridas 10 mil fêmeas ma

trizes e os leitões seriam

FLORIANÓPOLIS - O
secretário da Agricultura,
Odacir Zonta, entregou ao

governadorEsperidião Amin,
uma agenda técnica que apre
senta sugestões sobre o enca

minhamento a ser dado para
a intenção do governo do es

tado, de proibir o uso de

agrotóxicos. em Santa

Catarina. A decisão foi toma

da em reunião realizada para
discutir o assunto, que contou,
com a participaçã� dos Secre-.
tários Odacir Zonta, do Meio

\ Amibiente,João Macagnan, e

da Saúde. João Cândido da

Silva, além dos presidentes da
Epagri, Cidasc, Icepa, e re

presentantes da Fatma e

Ceasa.
'

O secretário Odacir Zonta

'Laboratório de Análises Clínicas e Hormonais SC Ltda.
Canoinhas - Rua Frei M1enandro I<amps. 263 - Centro Médico - Fone 622":3280

Três Barras - Av. Rigesa. 2000 - Anexo Farmácia Jomeni - Fone 623-0107

Particulares� convênios e empresas txames de
UnÍll1ed ....SBC Sindicatos

(jeap correio paranã Clinicas ' Bioqu(mica, Parasitologia, Urinálise,
Pams A.selnca Plano A.r.Vida Án1iga .Imunologia, �icrobiologia,Virais, �arcadores

Bradesco Kekorned Prog. Á.r.Santa Cruz Tumorais, Alérgicos, Preventivo de cancer,
Cassi Sul A.n.erica �mpresàs e Patologia Ocupacional
Coleta domiciliar e em em resas - labcenter o seu laboratôrio de oonüori

�I���������------------------------------����������������

Comitiva de S,C visRa China
Na pauta conversas sobre investimentos e-m Canoinhas
CANo IN�AS .

- Uma ma, pois considerou altamen- na no próximo ili:a 30, onde na
nova espt(rança está surgindo te relevante no· aspecto oportunidade poderá avançar
na captação de recursos inter- ambiental, bem como econô- nos contatos na área agrícola
nacionais, para ampliação dos mico, já que o investimento com aquele país. A programa- ,

projetos Florestais do Gover- _ nesta atividade, oportuniza o. ção oficial elaboradapelo Pa-

no do Estado; O governo chi- fornecimento de madeira em lácio Santa Catarina, prevê di- V

nês, através da Embaixada troca, a partir do 120 ano de versos contatos com autorida-

Brasileira esteve na terça-fei- plantio de árvores, des da área agrícola chinesa.

ra, na Secretaria Estadual de O Embaixador da Chiná Na pauta de reuniões possíveis
Agricultura, em Florianópolis, esteve na Secretaria cumprin- investimentos em Canoinhas.

onde ouviu do Secretário do visita oficial, oportunidade Dentre os encontros, consta
Odacir Zonta, a exposição do em que manifestou ao secre- visita àUniversidade Florestal;
funcionamento do Programa tário Odacir Zonta a intenção encontro com 6 Secretário
Florestal de Renda Mínima, de estimular o intercâmbio Geral da' Industria Florestal;
criado pelo atual governo tecnológico e comercial entre com oSecretárioGeral doCul-

O Embaixador Wan o estado de SC e a China. Na tivo à Terra; e com a'Casa

Yongxiang, ouviu atentamen- conversa -ficou evidenciado Verde - plantação de vegetais
te a exposição do Secretário particular interesse da China e flores -

. A .comitiva
Zonta e mostrou-se interessa- nas carnes catarinenses, alem catarinense deverá permane-
do em dealguma forma incen- da cultura de arroz, pescado, cer na China no 'período de io

I
•

tivar a continuidade do progra- frutas e flores. a 6 de novembro e postenor-

f:::::::::::::::=:=======================================::::==-' O Secretário Odacir Zonta mente seguirá para a Índia.A

e. T.§I ;;&$,. �.L., \ iai,. � �:=.'
de�erá acompanhar o Gover- volta ao Brasil está prevista

...� :;;E�E !:! =::!!à::i
nador EsperidiãoAmin

à Chi- para dia 11 de novembro.

27.10 .2000copia.p65 3 26/10/00, 09:50

disse na reunião de que é de

terminação do governador
Esperidião Amin, que sejam,
encontradas fórmulas para,
gradativamente, acabar com o

uso de agrotóxicos na agricul
tura do estado, e pediu que
fossem apresentadas propos
tas nas áreas do governo so-

I
bre o assunto. As opiniões são

divergentes dentro da área téc
nica, devido a alta dependên
cias dos defensivos, especi
almente em alguns produtos
cultivados atualmente no es

tado. Entretanto, todos reco

nhecem que há necessidade de

buscar alternativas de redução
do uso destes produtos, para
a segurança da saúde huma-.
na.

A unanimidade dos presen-

tes entenderam que a intenção '

dó governador é válida'e ne

cessária, mas que precisa ser

analisada a forma de ser

imp�ementada, devendo ser

gradativa. Deve ser analisada
a lei federal que regula o as

sunto, e regulamentada a lei

estadual, já aprovada, e que
até o momento não está em

'

vigor.
OSecretário Odacir Zonta

disse que SC, por sua carac

terística fundiária, é um dos

poucos estados que poderá ter
lei própria sobre agrotóxicos,
impedindo o uso indis

criminado, porque as culturas

aqui praticadas, desde que pla
nejadas com antecedência,
poderão produzir sem

agrotóxicos.
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TREINAMENTO

GERAI

Palestras alertam para,'
a raiva e hantavírus

Palestra reuniu as vigilâncias e epidemiológias e'sanitária dos municípios da 16a Regional
CANOINHAS - A 16a do (UnC). comportamento e febre.

Regional de Saúde, promoveu Segundo a veterinária, em HantavÍrus
nos dias 24 e 25, treinamento 1989, o número de casos de A hantavirose é unia do-

para membros das vigilânci- raiva, que estava sob contro

as epidemiológicas e sanitária le, aumentou no país. Amaio
dos municípios de sua ria dos casos acontecem na

abrangência, funcionários da região Nordeste. No Sul, a si
Cidasc e Bombeiros. O trei- tuação está controlada. A
namento teve como tema a raiva é causada por um vírus
raiva e o hantavírus, que já . que atinge o Sistema Nervoso
causou mortes na região de Central, causando encefalite
Cruz Machado e General Car- aguda e matando em �OO%
neiro, municípios próximos a dos casos. O vírus pode ser

Canoinhas. transmitido por cães é gatos,
O treinamento foi efetua- morcegos e outros animais sil

do pela coordenadora do pro- vestres, como, pro exemplo, a
grama da raiva e supervisora raposa, através da inoculação
do controle de zoonoses da da saliva do animal doente. Os
Secretaria de Estado da Saú- sintomas mais comuns da rai

de, a veterinária Roseli
(
va são formigamento, ponta

Ferreira Dias, no salão nobre das, dormência, calor ou frio
da Universidade do Contesta- no local da lesão,mudanças de

ença causada por um vírus

que existe na urina, fezes e

saliva de ratos contaminados

,e outros roedores. É transmi

tida pelo contato com fezes e

urina destes roedores, especi
almente em locais fechados.

G vírus se espalha no ar des

tes ambientes, entrando no

corpo pela respiração'. Essa
doença também pode ser

transmitida pelamordedura do
rato.

As manifestações da do

ença são febre alta, dores no

corpo, tosse e dificuldades de

respirar. Em alguns casos

pode haver sangramento e

manchas vermelhas na pele.

Acic promove plenária
.

'

estadual em Canoinhas
CANOINHAS - Quase

tudo pronto para a 12a Plená

ria Estadual da Facisc, que se

realiza em Canoinhas em 17

e 18 de novembro. São es

perados 150 empresários de

todo o estado para o evento

que discutirá "A empresa e

os desafios do século XX '�,
na sede social do Canoinhas
Tênis Clube. A promoção é

da Associação Comercial e
Industrial de Canoinhas

(Acic) e da Federação das

Associações Comerciais e

Industriais de Santa Catarina.

A organização do evento

.
espera confirmação das par

ticipações até o dia 10 de no
vembro. Os trabalhos conta

rão com reuniões que discu

tirão o desenvolvimento regio-

nal e encontro de participan
tes emmissões internacionais.
A programação terá ainda

jantar de confraternização e

almoço de encerramento,

quando será servido o prato
típico, Michuim. Maiores in
formações podem ser obtidas

pelo telefone O xx 47 622

4482/6223135 com Kátia ou

Carine.

BRANCO,. FILHOS
ARTES SACRAS

ARTIGOS RELIGIOSOS
RESTAURAÇÕES

EM GERAL.
CARTÕES, Cds, LIVROS

FONE. '22-4200
27.10 .2000cooia.065 4
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ETA BRASIL!!!
É de lamentar a frieza com que o sr Pedro Malan trata os problemas que doem (e muito!)

no bolso do povo brasileiro.
Para aumentar o sálario mínimo mais do que os miseráveis 5,57% que permite o Ministé

rio da Fazenda, propõe que os deputados escolham qual o setor que ficará prejudicado no

orçamento da União.

ETA BRASIL, DE NOVO!!!
Não sou deputada , mas tenho inúmeras sugestões de cortes no orçamento para que o

mínimo seja mais digno.
.

.

Umá idéia é o diminuir as despesas das decorativas (e decoradas!!!) embaixadas brasilei
ras espalhadas pelo mundo .

.

Outra humilde sugestão, é diminuir as mordomias dos próprios deputados e senadores

que circulam, moram, e, até enviam cartas Com o dinheiro do contribuinte.

TEM QUE MUDAR
De cima para baixo, de baixo para cima.
Nossos políticos só vão tirar o pé da corrupção quando pararem de empregar sua mulhe

res , "amiguinhas", "amiguinhos" , "genros malas" , "cunhados(as) vagabundos" , e com

prometimentos de campanha, sem dar chance para profissionais preparados e honestos.

É 'DE DAR NOJO
Ver a cara de pau com que afrontam seus eleitores quando tocam a ciranda do "cabidão",

e nos enfiam goela abaixo as mesmas figurinhas carimbadas de sempre. Isso acontece prin
cipalmente com os reeleitos que justamente por isso , acham que têm o respaldo dos trouxas

que lhe deram o salvo conduto para a folia total!!!

E CONTINUA O ASCO !!
Quando vem um ministro como o -sr, Tápias,que responde pela pasta do Des1envolvimento

,esnobar (num país de população sabidamente pobre em mais de 90% ),importando um car

ro que vale duzentos mil dólares.
Claro que não é isso que vai influenciar na já deficitária balança comercial brasileira .mas

que pega mal, pega ...

COMO DESGRAÇA POUCA É BOBAGEM
Querem mexer no imposto de renda para financiar o novo salário mínimo. É mesmo para

I

castigar !!!
'

Se agarrem !!!

Não é de espantar o crescimento do PT rios centros mais esclarecidos.

E LÁ VEM GREVE!
Na capital Florianópolis, já circulam rumores de uma possível greve da Polícia Militar.

Se a coisa já está ruim, imaginem como vai ficar...

A ALEGRIA DAS ENCAIXADAS
E DOS ENCAIXADOS TAMB'ÉM I!!

Numa festa comemorativa que rolou numa noite de outubro, a certa altura formou-se

um alegre trenzinho que ao invés de apitar, bradava o nome de certos inimigos e inimigas,
sem dó nem piedade.

E sem dó nem piedade, homens e mulheres sacolejavam as já não mais tão firmes bundi

nhas , encaixadinhas no que vinha atrás.

Quem viu e me contou, disse que foi tudo muito digno .. : de risos!!!

Posso imaginar. Rárárá!!!

IGNORÂNCIA'REMEDIADA
Faltou alguém informar a certa emergente inculta, que elite para mim só existe a intelectu

al. O resto é nome de clube de interior, e' de gafieira em bairro de malandro no Rio de Janei

ro.

Então ...é melhor que "dona Vera Loiola caipira" só abra sua boquinha para comer bananas

e que tome cuidado para não se afogar quando for piscar !!!

ENQUANTO ISSO NOS EUA
Circula a boca pequena (pero no mucho!) que Bill, o Clinton, será papai novamente.O

único problema nessa histórinha suja, é que a grávida não é Hillary , e sim uma funcionária

da Casa Branca.
Colunistas de fofocas da Capital do Mun40 estão em polvorosa.'
Apesar de tudo isso estar ocorrendo tão longe de nós , tenho certeza que tamanha baixaria

é pura
invencionice dos invejosos.
Coisas de fim de mandato ...

FARMÁCIA

Rio Negro
Mafra

(Válido 05/10 a 20/10)
A4-S INFAN'":I'IL c 10 co.rrrp.r-irruiclcxs R$0,66
TINTURA KOLESTON .. � R$9,83
TINTURAWELLATON R$8,87
TINTURA BIOCOLOR� R$4,90
SHAMPOO SEDA 3S0:r;nl R$2.,.95
CONDIC.SEDA 350mL R$3,46
FRALDAS JOI-INSON' S R$5,65
AP. PRESTOBARBA MAXI c/2 R$1,99
I-IIPOGI-,ÓS 45g R$4,45

D'�que �emédo
Canoinhas 622-3799

642-1870
642-5488
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COMEMORAÇAO

Doadores de Sangue serão homenageados
Receberão homenagem além dos doadores, vereadores, prefeitos e empresas da região

,

CANOINHAS - Em 27

de novembro, doadores vo

luntários de sangue de

Canoinhas e empresas da

&. região serão homenageados
,

em sessão solene na,Câmara

de Deputados do estado de

se, em Florianópolis. A ses

são que acontece às 16 ho

ras tem por objetivo comemo-
.

rar o Dia Nacional do Doa

dor Voluntário de Sangue,
comemorado em 25 de no

vembro.
Omaior doador de sangue

I

do mundo, presidente da As

sociação de Doadores de San

gue da Região do Contesta

'do (Adosarec), Orestes

Golanoski, explica que serão
- lotados 5 ônibus para a ida à

Florianópolis. "Além dos do

'adores, indicamos para rece

ber as homenagens os vere

adores de. Canoinhas, as em

presas Rigesa e o Frigorífico
Canoinhas , Cedup Vidal Ra
mos e os vereadores", diz'
Golanoski.·
Os vereadores de

Canoinhas e a empresa

Rigesa contribuem repassan-
\

do dinheiro parà a associação,
o Frigorífico Canoinhas é a

�

I

empresa que tem o maior
;-,

número de doadores. Ospre
feitos de Três Barras,
Canoinhas e Bela Vista tam-

,

bérn serão homenageados por
ajudarem a Adosarec ceden

do transporte e terão direito

à voz na Assembléia. O ve- .

reador escolhido foi

Melquíades da Cruz que vai
.

completar 40 doações. Outro
doador escolhido foi Roberto
Pazda, com 43 doações. Se
rão ainda escolhidos mais

doadores para receber a ho

menagem atendendo a crité
rios da Adosarec. -

"�o
'-'-' Segundo Orestes Gola-

noski, as lotações i.airão de

Canoinhas no domingo onde _

serão feitas manifestações
públicas, chamando atenção
para a causa da doação de

sangue.

Doadores voluntários de sangue de Canoinhas foram homenageados- em 1996, na Assembléia de Santa Catarina
-,

Eleição
naUnC'
marcada
para13de
novembro

CANOINHÁ� - Em 13

de novembro será escolhido o
novo diretor-presidente da

Universidade do Contestado

(UnC) - campus Canoinhas.
De 30 de outubro a IOde no
vembro podem ser feitas as

inscrições dos candidatos. A

homologação e a publicação
da lista dos eleitores que vo

tam na Assembléia Geral

Orestes Golanoski, recebe menção honrosa por ser o maior doador de sangue do Brasil acontecem no dia 6. A cam

panha será encerrada às 12

horas do dia 13 . A transmis
são de cargo foi marcada para
o dia 29 de dezembro.

Rua. Ma.jor Vieira., 423
Tel_ (47) 622-2528

ornalismoe Comunicação Ltda.

�- Ia. cotI1 ,FaÇ
. teVde.eP

qlle:rV

Verbal
Edição de textos

Jornais -e Discursos

/

RIGESA.
Westvaco

27.10'2000copia.p65 5 26/10/00, 09:51
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CULTURA ,I

la Baila llalia recebe terreno para conSbUir sede
a construção da sede da Associação La Bella ItaliaVereadores aprovaram a cessão de área para

CANOINHAS - Aprova
da por unanimidade, pelos ve
readores, a cessão em regime
de comodato de área de terra,
ria proximidades da serraria
Dambroski , de 1.600 metros

quadrados, para construção da
sede da associação La Bella
Italia. O pedido havia sido feito
para a administraçãomunicipal
em setembro. O presidente da

associação, Ivo Fiorentin, dii
.que dentro de seismeses, con
forme o estipulado no contra

to, devem ser iniciadas as obras.
O projeto de construção

prevê restaurante, espaço para,
salas de aula,museu da imigra
ção italiana e área de lazer, com
canchas de bocha e quadras
esportivas. A expectativa é de

que o projeto leve dois anos para '

ser concluído. ALaBella Italia

quer ampliar o número de só

cios. Para isso já se estudam,
novas promoções. "Precisa
mos de gente e recursos para
construirmos a sede", diz
Fiorentin.

Curso
Os associados da La Bella

Italia poderão participar nesse
domingo do curso de "mora",
que será ministrado pelo pro
fessor daUniversidade doCon
testado (Une) de Caçad9r,
Liduíno Zanella, na sede dos
funcionários do Besc, no bair
'ro SãoMarcos, nas proximida
des da granja Negosek. A ins

crição custa R$ 10,00 e dá di
reito a almoço.

TribunalRegionál Eleitoral
Cartório Eleitoral da 8a Zona - Canoinhas/SC

AYISODAillSnçAELEITORAL
I

O DOUTOREDIR JOSIAS SILVEIRA BECK,
Juiz Eleitoral da 8a Zona Eleitora, avisa aos eleitores,
que estiverem fora do seu domicílio eleitoral, no dia
da eleição do 2° Turno dia 29110/00 que retirem o for

mulário de justificativaeleitoralGRATUITAMENTE,
nas 'agências do BESC, BANCODO BRASIL, CAI
XA ECONÔMICA FEDERAL �u nas Casas

Lotéricas, ATÉ O DIA 27110/00, em horário de funci

onamento destas agências.

,NÃOESQUEÇA:

II SE VOCÊ NÃO POSSUIR O NÚMERO DE

ssurrnu.oELEITORAL,OUTIVERDÚVIDAS,
LIGUEPARACENTRALDEATENDIMENTOAO
ELEITOR - TRE/SC 1511 OU PARA O CARTÓ
RIO ELEITORAL FONE 6223521

TRIBUNALREGIONALELEITORAL
,

DESANTACATARINA

Secretaria de Informática
Coordenadoria de Eleições

Eleições Municipais 2000

Municípios com 2° turno (em 29 de outubro)

Estado

-Alagoas
·Amazonas

-Ceará

-Goiás
.Minas Gerais

. Rio.Grande do Sul'

11 Estados

Munícíplo

t Maceió
Manaus

3. Fortaleza
4. Goiânia
,5. Belo Horizonte
6. , Juiz de Fora .

7. Contagem
8. Uberlândia
9. Belém'
10.

'

Jaboatão
11. ' Olinda
12. Recife
13. Curitiba
14. Londrina
15. Maringá
16. Belford Roxo
17. Niterói

I

18. São Gonçalo
19. Rio de Janeiro
20. Canoas
21. Caxias do Sul
22. Pelotas
23. Porto Alegre
,24. Campinas
25. Diadema
26. Guarulhos
27. Mauá
28. Mogi das Cruzes
29. Santos
30. São José do Rio Preto

31. São Paulo
31 municípios

i

26/10/00, 09:5227.10 .2000copia.p65 6
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FormulárioDEVIDAMENTEPREENCHIDOdeve-
rá ser entregue no dia 29/10/00 - 2° Turno nos locais
a abaixo relacionados das 08:00 às 17:00 horas. -Pará

-Pernambuco
Canoinhas - Mesa receptora de Justificativa será

no Forum de Justiça
Bela Vista do Toldo - Mesa receptora de Justifi- -Paraná

I
,

cativa será na Prefeitura Municipal de Bela Vista do

Toldo

Major Vieira - Mesa receptora de Justificativa -Rio de Janeiro
será na Casa da Cultura deMajorVieira

Três Barras - Mesa receptora de Justificativa será
na Prefeitura de Três Barras

II LEVE SEUTÍTULoELEITORALEUMDOCU-

MENTODE IDENTIFICAÇÃO -São Paulo

/

\

Edital de Ieílão/Praça

RuaAlfr o Bach, 945
Fone (47}910S-Z002

(47)622-4381
PRAZO DO EDITAL - 15 dias

_
OCA) Doutor (a) Edir Josias Silveira Beck, Juiz (a) de

Direito.

-,

FAZ SABER que, no dia 30/10/2000, às 14:20 horas,
e , em segunda oportunidade, lJ-O dia 13/11/2000, às
14:10 horas, neste Juízo de Direito, situado à R: Vidal Ra

mos, 950, h.p: www.tj.sc.gov.br- F: 476223533, CEP 89460-

OÔO, Canoinhãs - SC, será(ao) levado(s} a leilão/praça o(s)
bem(ns) descrito(s), consoante determinação constante dos

autos n° 015.97.004289-7, em que figúrarm) como

exeqüente(s) Banco Itaú S/A, tendo como executado(s) ma
deireira Lanh Ltda e outro. Bem(ns) - Uma máquina de

desdobro de toras, volante 80 cm., marca Mendes, cor
verde e ,em bom estado. Em penhora de segundo graua

ç -�

Avaliação: R$12.000,OO, em 28/06/2000, cujo valor

será corrigido monetariamente até a data do/a) leilão/praça,
seguindo o mesmo rumo dado ao débito cobrado. Salienta-se

que, em primeiro leilão/praça, o valor do lanço não poderá ser
inferior a avaliação efetuada, sendo que, não ocorrendo a

venda neste(a) será levado à segunda oportunidade, onde
haverá a alienação a quemmais ofertar (art. 686, VI, do CPC).

Caso não seja encontrado(s) 0(8) devedor(es), fica(m) o(s)
mesmo (s) ciente(s), por meio do presente, da realização da

hasta pública acima descrita. E, para que chegue ao conheci

mento' de todos, partes e terceiros, eu, Marlide Fátima Treml
Gonçalves, o digitei, e eu Luiz Nascimento Carvalho, Escri-
vão Judicial!o conferi e subscrevi. Comarca de Canoinhas

(SC), 18 de setembro de 2000.

Juiz de Direito
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PERSEGUiÇÃO
O pós -eleição já começou na prefeitura de Canoinhas. A

rimeiramedida depois do pleito foi a retirada total das divi
órias da Secretaria de Agricultura. Agora só tem o balcão

e atendimento do Procon e nadamais. A administração diz
ue faz isso pela transparência do serviço público. Falam as

,

ás línguasque nessa secretaria 100% dos funcionários são

oPMDB. Lá trabalham o vereador Fernando de Oliveira e

vereador eleitoBeto Farias, além do técnico agrícolaAldir
erutti, que, "ousou" colocar adesivo de LeobertoWeinert

EXECRADOS
As "más línguas" ainda dizem que a perseguição não fica

or aí. Certa "Assessora" anda com ummapa emmãos, que
ontém o nome dos funcionários e a posição política de cada
ID. OS que assumiram a campanha de OK terão do bom e

.

omelhor e os que votaram contra serão "execrados", diz
la...

BRjNCADEIRA
O presidente do Sindicato dos Servidores PúblicosMuni

ipais, LaerteWoichyecoski, até brinca com o assunto e diz
ue se assim for 99,9% do funcionalismo deve ser "execrado".
'O certo então é o prefeito mandar todosos funcionários
arao parque de exposições Ouro Verde e lá fazer um cam

o de concentração, todos sabemos que os funcionários de

arreira não votaram nele", diz.

GERII

COMEÇA MAL
Acho lamentável o que

está acontecendo: vivemos

emum país democrático (te
oricamente sim), onde cada
qual tem o direito de escolha
e de votár em quiser. As opi
niões devem ser respeitadas.
Esse tipo de procedimento
acirra cada vez mais os âni
mos e acaba trazendo pro
blemas, não só para o pre
feito, mas para toda a popu
lação canoinhense. Ninguém
me diga que onde o clima é
ruim se trabalhabem.

COMEÇA MAL II
Isso só demonstra que

OK devemudarurgentemen
te a tática de seus assessores
diretos. O prefeito também
tem que controlar sua ira:

.

�

chamaros funcionáriospúbli-
cos de ervas-daninhas em al

moço do r;>ia doProfessor foi
terrível. Um almoço que era
para ser de confraternização
acabou sendo de críticas e

raiva. Quem ouviu não gos
tou.

FÚRIA
A fúria pós-eleitoral ain

da não acabou. Na segunda
feirapelamanhã, desentendi
mento entre os vereadores
Didi Ecker (PFL) e. Saulo

Sabatini (Pl\IDB) ,naCâma
ra de Vereadores. Bate-boca

animou o começo da sema
na. Dizem que Sabatini, que
é o presidente da Câmara,
reclamoudaausênciado "fun

cionário da Câmara", Didi
Ecker, que não estaria cum

prindo seu horário. Didi não

gostou e por aí foi .. :

ALTA
Histórias engraçadas

acontecem em épocas de

campanha eleitoral, mas de
·

que um médico resolva dar

alta para um paciente para

que ele vote em Orlando
Krautler foi demais. Aconte

ceu com um paciente, pai de
ummembro do PPB. Omé

dico disse que somente da

ria alta para o senhor, no sá-
·

bado, se ele fosse votar em
Orlando Krautler, no domin
go.

EFICIÊNCIA
Fico felizem saberque em

BelaVistado Toldo, o efici
ente Bernardino César
Fedalto assumirá a pasta de

Administração e Finanças.
De desenvolvimento econô

mico, com certeza, ele sabe
muito.

Correio do Norte I

NÃO CONCORDO
Li e não concordo com a matéria escrita pelo colega

Glauco Bueno; que diz serOrlando Krautlerum articulador

competente. Se assim fosse, Krautler não amargaria sozinho
uma eleição municipal, não teria problemas de apoio na câ
mara. Para um político que já teve o apoio de 75% da popu

lação, que era talvez amaior liderança política da região,
concorrer à uma eleição com amáquina administrativa nas
mãos e levar somente por 700 votos de diferença mostra

realmente o quão incompetente articulador foi. OK reco

nhece isso e até diz: "não sou bom de negociação". Não é

mesmo,mas quem sabe um dia aprende. Temumboa chance

pela frente: vai ter que conseguirmaiorianaCâmara. Há com
petências e competências emjogo.

eppel
PRESTAÇÃO'DE CONTAS

Candidatos 'eleitos ou não tem que fazer a prestação de contas das

espectivas campanhas políticas até 30. de outubro. Acho complicado
ue alguns que fizeram campanha milionárias consigam convencer

ue gastaram somente o que foi declarado como limite máximo para

justiça eleitoral. Teve candidato que fez campanha para prefeito,
omprou carros, . anunciou em outdoors e distribuiu pequenas ajudas
os eleitores. O pessoal dos partidos devem ficar de olho para o que
erâ declarado à justiça eleitoral. Problemas à vista !

NOVO PARTIDO
E deve surgir um novo partido emCanoinhas, nos próxi

mos dias. Vai reunir dissidentes do PSDB, PPB, PFL, Pl\IDB
ePPS. Vereadores eleitos, inclusive, deverão integrar a nova
facção. O partido é o PTB. É ver prá crer!

CAUSA
Uma das causas do surgimento do novo partido seria a tal

reforma político-partidária, que promete unir PPB e PFL.

Existempessoas que, definitivamente, não se aturam. Nem

pelos "ideais" fariam tamanho esforço.

LINGUARUDO
Mais uma vez soube que certo "colega" anda espalhando

pela cidade que euestaria demudança para Irineópolis. Até,
inicialmente, leveina brincadeira, achoque essas especula
ções são normais no pós-campanha. Já desmenti a afirma
ção, mas o "colega" continua espalhando o boato, dizendo,
inclusive que Correio do Norte vai fechar por causa disso.
Primeiro, eu não fui convidadapara cargo nenhum, nem em

Irineópolis, nem em lugar nenhum. Segundo, não seria pela
minha ausência que o Correio doNorte iria fechar, tenho a

certeza de que existemmuitaspessoas competentes que po
dem perfeitamenteme substituir. Terceiro: se continuar a falar
o que não sabe e o que não deve, vou tomar providências
judiciais, já que o "boato", estáme prejudicando, inclusive
profissionalmente, afinal trabalho como prestadora de servi
ço e ultimamente tenho tido que darmuitas explicações em

\ .

razão da "falação" do linguarudo colega.

·

'ta 11 a

�om ran o uma��inatura .

· ton(orr�n o a um (� u ar o

� ain a t�m 1�% � ��(onto,
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VARIEDADES

AlBB Comunidade Festival demúsica da
.

será-lançado domingo· UnC tem 15 inscrições
Arquivo CN

CANOINHAS- O 1.0
( Festival Universitário da Can

ção da Universidade do Con
testado (UnO) de Canoinhas,
que acontece nos dias 09 e 10

de novembro, tem 15 concor
rentes inscritos. Das 30 músi
cas apresentadas, 24 vão ser

selecionadas para a primeira
fase do festival.

Estão inscritos cantores de

Joinville, Tubarão, Brusque,
Mafra, Videira, Porto União,
Curitibanos, Canoinhas e

União da Vitória ( P�). O con

curso vai ser realizado no gi
násio esportivo Santa Cruz e

os ingressos começam a ser

vendidos neste dia 25, na te

souraria da UnC de

Canoinhas.

O coordenador do festival, cadas como finalistas. Serão
Dorva Seibel, espera um pú- '

avaliados a 'letra, música, ar.
blico de 3.000 pessoas e acre- ranjo e interpretação. O Ven....
dita que torcidas organizadas cedor receberá R$ 1.000,00
de outras cidades também vão O artista plástico Juliano
comparecer. Para assistir as Benazzi, que é estudante de
apresentações dos candidatos, veterinária da UnC de
o espectador compra um in- Canoinhas, é o autor do proje.
gresso de R$ 2,00, que vale

" to do painel do palco ?o festi.
para os dois dias do festival. val. O tecladistaMauro Braga• \ I.

Caso queira assistir apenas de Curitiba (PR), vai dirigira
um dia do festival, o preço

. apresentação dos

m�SiCOStambém é de R$ 2,00. Sob re- concorrentes. Nos inte alos
serva, também vão ser vendi- das competições, a anda
das mesas, mediante o paga- 'Canoi', desta cidade, 'aiJa.
mento de R$ 10,00. zer os shows. Seibel aindJ lemo

Seibel disse que das 24 bra que o 1.0 Festival UJver.
músicas selecionadas, 12 vão sitário da Canção faz padedr �

ser apresentadas no dia 09 e programação comemora\iva
as outras 12, no dia seguinte. aos 30 anos de criação da
Dessas, seis vão ser classifi- Une.

Revista pesquisa etnia. !

Programa já atende 100 crianças carentes, estudantes rede pública municipal de ensino

CANOINHAS - Neste cem crianças pobres domu- Desse valor, R$ 32 mil são

domingo, dia 29, às 09 ho- nicípio. dos cofrespúblicosmunicipais
ras, no ginásio esportivo da O governo domunicípio e eR$ 19mil são daFundação
Associação Atlética Banco aFundaçãoBanco doBrasil, Banco doBrasil. As cem cri
do B rasil (AABB ) de intermediada pelaAABB 10- anças que freqüentam as ati
Canoinhas, vaiseroficialmen- cal, estão desenvolvendo o vidades do programa são es
te. lançado nesta cidade o programaemCanoinhas, reu- tudantes das escola básica

programa'AABB Comuni- nindocem crianças de nove a Castelo Branco edos grupos
dade'.Desdemaiooprogra- 13anos.Naexecuçãodopro- escolares Frei Fabiano
ma está sendo desenvolvido grama 'AABB Comunidade' Gaidzinski,ReinaldoKrtigere
em Canoinhas, atendendo háinvestimentosdeR$51mil. JoséGrosskopf Alunos da Escola Básica Sagrado Coração de Jesus com roupas típicas dos colonizadores

I�������������������������������������I'����
'��ÁNOINHAS-Arepórtm R�m'
Scwinzer e a fotógrafa Lolita Cunha, da Edi-,
tora Mares do Sul, de Florianópolis estive-
ram em Canoinhas e Três Barras pesquisando
as colonizações libanesa, ucraniana e polo
nesa e a presença de americanos na regiã/.
A revista Mares do Sul é especializada €m

turismo e a editora está preparando um .li
vro para o governo estadual contando a his

tória e a realidade das etnias colonizadoras

de Santa Catarina.
As repórteres entrevistaram algumas pes

soas e fotografaram as casas de madeira da

região e fizeram reportagem acerca do res

taurante e café colonial "Doces e Fricotes",

Rua Felipe $c

Parabéns
Catarina
Hoinaski

parabéns pelo seu

aniversário. Um

abraço de seus fi

lhos Edgar e Ale·
xandro e de seu

marido Ademir.
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Cyntia Bastos Kammradt
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As nuvens podem esconder
uma estrela, mas elas

passam e a estrela fica.
Autor desconhecido

.

Casamento na

igrejaNossa
SenhoraAparecida.
Viviane Schneider
e Deomar Zanolla

jovens médicos '

filhos deMaria do
Carmo e Edejalma
Schneidere

Brunilda eNildo

Zanolla casam-se

sábado, as
20h30min com

recepção no

Canoinhas Tênis

Clube. Via coluna
nossos cumpn-

Debutante da Sociedade Guarani, de Itajai,MariaAugustaRost,
filha de Janice Augusto e Pedro Rost, é uma promessa no ,

mundo da dança. Maria Augusta é neta da canoinhense sraNelly
CordeiroAugusto e do sempre lembrado advogado Lamartine
Augusto. Beijos, Beijos.

A beleza de JamileDavet, miss
Canoinhas, eleita na sexta-feira
dia 20/1O, numa promoção
estilosa da prefeituramunicipal
eRBSTV.

Jorge e Lucia Ferlin, querido casal,
comemoram 'dia 29/1O, 23 anos de

,

casados. Via coluna nossos cumprimen
tos.

Os noivos Mara Pereira e

Doda Machado na recepção do
,

casamento no Canoinhas
Tennis Clube.

Em Bento Gonçalves, RS, as alunas da
academiaCorpo eMovimento de

Canoinhas foram classificadas em
� segundo-lugar no 8° Festival de Dança
doMercosul. Parabéns!

A bonita LoraineDubena, filha
de DeysiMariaBurgardt e Jair
Dubena. Integrante da geração
Teen de Canoinhas

A beleza de Cassia Ferreira

(Sra. Sérgio Ferreira), proprie
tária do Porto Canoas.

Anotamos ."

.... Na Quarta-feira, dia 18, a sra. Dilce Mallon

recebeu amigas para comemorar seu aniversário

em sua belíssima residência. Parabéns, parabéns!

"" Na tarde do dia 19, Quinta-feira, Sirene
Seleme, mãe de dois filhos muito bonitos, recebeu
sua turma de lanche para comemorar mais um

aniversário. Parabéns!

.... Dia 20, Sexta-feira, no salão de festas do Hotel

Planalto um movimentado coquetel reuniu vips e

antenados para brindar Jamile Davet, filha dos

amigos Luiz Saliba e Bernadete Davet, eleita Miss
Canoinhas 2000. Muito bom!

.; Fazendo o maior sucesso as pulseiras feitas por
Juliana e Pris. Coloridíssimas e bem modernas.

Telefone para encomendas: 622-0063. Sucesso!

"" Sérgio Nava, competente funcionário da Caixa

Econômica Federal, deixando nossa cidade. Assu

me em Joinville, bela cidade dos Príncipes, im
portante gerência de relacionamento na Agência
Colono Ao Sérgio e' familiares nossos votos de

muitos sucessos e alegrias.

"" A acadêmica Rejane Maria Gonçalves, filha de

Lauro e Gersy Gonçalves, com formatura,

marcada em Farmácia, na Universidade do Vale

do Itajaí, dia 30 de .novembro. Local do evento:

Teatro Adelaide Konder Bornhausen, no campus
da Univali. Parabéns!

"" Presidida por'Norma Seleme Wiese, a Rede
Feminina de Combate ao Câncer se organiza para
seu tradicional desfile das debutantes que aconte

cerá no dia 10 de novembro. Muito bom!

..I Juércio Burgardt, ex-funcionãrio do Banco do
Brasil em Canoinhas, assume brevemente a Ge
rência Geral do B.B. em Major Vieira. Bem vindo

sempre!

I V A amizade, dedicação e profissionalismo do
médico cardiologista Clércio Odir TremI.

>I A beleza das flores nos arranjos do jantar e
Baile de Debutantes do Canoinhas Tênis Clube, a

cargo da florista Rosane Kõeller, leia-se Disk
Flores.

v O Núcleo de Criação Teatral da UnC de

Canoinhas, encerra o ano com cinco peças ensai
adas que serão apresentadas em dezembro. Muito
bom!

v Em viagem à Fortaleza, Bata e Cuca Budant,
proprietárias da Dellirius, acompanhadas das

filhas Manoela e Giovanna. Muito bom!

v Bonita e elegante Sra. Sandra Machado

Zanotto ultimando os preparativos de seu .níver,
na Segunda semana de novembro. Muito bom!

;I O Restaurante Alecrim do Hotel Planalto aber
to ao público, movimentando as noites dos finais
de semana.

PI-/.A.NA_I..,TC-=> �c>�rE I� -

Sua opção nos finais de semana
Das 1 9 às 22 horas

RUA FEI-tIPE SC:':::H.1lV1.J:.IJ·'I:' .s�gO - P<':>N'E: 6�-343.s
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CANOINHAS - O Siste.
maNacional deEmpregos (Sme)
mantém as inscrições abertas
para os cursos de eletricista de
automóveis, jardinagem e

paisagismo, eletrônica básica ,

administração de pequenos ne.

gócios, mecânica de bicicleta,
manipulação de alimentos, trans.
porte escolar e inglês. Os inte,
ressados devem procurar o poso
to do Sine, levando carteira de
trabalho. A inscrição é gratuíta.

De acordo com o coorde.
nadordoSine local,LuísAnselmo
Chagas, �omente os cursos de
eletricista de automóveis, admí.
nistração de pequenos negócios
e inglês ainda não têm data defi
nida parta começar. Os outros
têm inícionesta segunda-feira. O
curso demanipulação de alimen

r--...,----,.::...,--...,--':""""::'-----=-::::-"-=------� tos tem turmas a tarde e a noite,
o de eletrônica básica funciona-

,....;;:...��_.....;;:� rá de manhã e à noite e o de jar
dinagem e paisagismo somente

terá turma no período da tarde,
com aulas das 13h3Omin às 16
horas. Os demais somente te

rão aulas no período das 19 às
22horas.

Para fazer os cursos não é

necessário estar empregado e

para os que residam a mais de

1,5 km do local das aulas, serão
fomecidos passes de ônibus.

�---=-----------��----------�

DISCUSSAO

Debate propõe resistência às drogas
, Bianca Ne

CANOINHAS - o sexto w·«-
.� .-

ciclo de debates, promovido
pela Câmara de Vereadores

de Canoinhas reuniu 179 pes
soas entre professores, repre
sentantes de clubes de servi

ço, hospitais, polícias civil e
militar, igrejas e vereadores e

funcionários públicos da re

gião. A programação que teve
início às 9 horas contou com

as palestras das professoras
Glória Macedo e Paula dos
Santos Vaz, da Coordenadoria
Especial de Prevenção às Dro

gas do Rio de Janeiro e do

Coordenador Estadual do Pro

grama de Resistência às Dro

gas e à Violência (Proerd)
CeI. Cláudio Barros.

GlóriaMacedo falou sobre
'

a experiência da implantação
de programa de resistência às

drogas no Rio de Janeiro e

Paula Vaz falou sobre a pre

venção e 'seu métodos práti
cos. No final foram forma

das equipes eprojeto anti-dro
gas que atuarão nas escolas e

bairros domunicípio. Paula Vaz falou sobre a prevenção através do resgate dos valores humanos, como solidariedade e amizade

•.
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Sine dá
início a

cursos

nesta·

segunda

Formatura do Colégio dos Irmãos Maristas em 1963, hoje Colégio Estadual Santa Cruz. 1- Luiz
Carlos Pereira, 3-Edinor. Reese, 4�Luiz Saliba Davet, 5-0vande Davet, ô-Edson Simm, Z-Iaime dos

Santos Lima, 8-Waldemar Bubniak, 9-Glauco Seleme, lO-Luiz Valerio Silva, Il-Adolar Kretzer; 12-
Nabir Nader, 13-Juarez Alves Nunes, 14-Edi Lemos, IS-Ivan de Paula e Silva, 16-Diomar Soares, 17-
Silvio Schneide, 18-Amir Seleme, 19-Luiz Augusto Fontana, 20-Irmão Tomas, 21-José Damian, 22-

Irmão Rudy, 23-Irmão Antonio, 24-Marcio Rodrigues, 2S-Nilton Waltrick, 26 -SidneyAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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porque os presos não querem

fugir, temos que admitir que
se houver uma rebelião, difi
cilmente teremos como con

trolar a situação", diz Levi. I

Na última fuga, acon
tecida há mais ou menos 2

anos, nenhum dos sete presos
foi recapturado. "Quando
soou o alarme, até darmos a

volta para chegarmos ao lo

cal, eles já haviam pulado o

muro e tinham invadido os
I

quintais das residências vizi-

nhas", conta um dos investi

gadores. Os presos foram

recapturados depois.
O Governo de SC, respon

sável pelas instalações, che

gou a reformar a cadeia em

1996, fazendo muro, guarita e

melhorando as instalações da

delegacia. Porém, a reforma

não foi suficiente para trazer

mais segurança à cadeia pú-

"Não sei como os vizinhos
aguentam o barulho nomeio da

noite, quando os presos resol-

blica. "O que falta na realida
de é pessoal, a delegacia fun
ciona como um presídio e não
existe um diretor deste local,
na delegacia temos investiga
dores que acabam deixando
seus afazeres de lado para to

mar conta do presídio" .justifi
ca o delegado.

Vizinhos

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO
Comarca de, Canoinhas
2.a Vara

EDITAL DE CITAÇÃO - EXECUÇÃO

PRAZO DO EDITAL: dias

OCA) Doutor(a) Edir Silveira Beck, Juiz(a) de Direito,
FAZ SABER Executado: Luiz Hilário Buschle, o qual en

contra -se em local incerto e não sabido que, neste Juízo de

Direito, situado àR: Vidal Ramos, 650, h.p.: www.tj.sc.gov.br
F: 476223533, CEP 98460-000, Canoinhas--SC, tramita a Ação
Execução de Sentença, sob n." 015.96.00314(5-3, aforada po

Jorge Ferlin, em desfavor de Luiz Hilário Buschle. Assim, fica
o mesmo CITADO para pagar, dentro de 24 (vinte e quatro)
horas, o principal e comições legais, ou oferecer bens à penho
ra, suficientes para assegurar a totalidade do débito, sob pena
de lhe serem penhorados tantos quantos bastem para a satisfa

ção da dívida. VALOR DO DÉBITO: R$ 40.935,15. DATA
DO CÁLCULO: 08/10/97. E, para que chegue ao conheci

mento de todos, partes e terceiros, eu, Marli de Fátima Treml

onçalves, o digitei, e eu, LuizNascimento Carvalho, Escrivã(o)
Judicial o conferi e subscrevi. Comarca de Canoinhas (SC), 12
de setembro de 2000.

I'
_,Fazendo o nzelhorpara voce.

Av. Expedicionários, 1206 • (Oxx47) 624-0356 - Canoinas

pOlíCIA

presos e a iminência de uma
.

fuga assusta os vizinhos. A es

cola de ensino infantil e funda-
mental Grilo Falante que funci

onava ao lado da delegacia teve
quemudarde local. "Mudamos

por causa da falta de seguran
ça, tínhamos medo de que se

ocorresse um fuga, um dos pre-
-

sos acabasse invadindo a esco

la e pegasse um dos nossos alu
nos como refém", explica a di

retora da unidade escolar.

CANOINHAS do Campo da Água Verde,
ao chegar em casa no final
da tarde, percebeu que uma

das janelas estava com os
vidros quebrados e que ha

viam sido furtados 60 kg de

Correio do Norte 11

o prédio da cadeia, construido em 1963, não tem instalações adequadas para abrigar presos condenados
,

vem gritar e bater na porta",
conta um dos investigadores
que justifica a atitude dos
detentos como reação diante da
superlotação da cadeia, que
hoje abriga 35 presos. "Eles
começam o barulho, quando a

polícia militar é chamada, pára
a bagunça na hora. Assim que
a polícia vai embora, recome
ça", explicam os investigadores
de plantão.

O barulho provocado pelo

Furto em creche Funos continuam acontecendo
I

foi pr�senciado onda de furtos que começou
com o feriadão continua. Em

22 de outubro, Sadi Silves
CANOINHAS - A coor-

-

tínhamos a certeza de que eles tre Figueiredo teve a porta
denadora da creche munici- estavam armados e resolve- de sua residência arromba
pai Branca de Neve, no bairro mos esperar, a polícia demo- da. Foram levados um vídeo
Campo daÁguaVerde,Cristina rou bastante porque estavam

cassete, dois relógios de pul
Caliado, presenciou'o furto na atendendo a outro chamado", .

so marca Oriente e uma má
instituição de ensino, namadru- diz ela.

_

. quina fotográfica. No mes- Valdemiro Luiz, teve a ja
gadade quarta-feira, por volta A TV e outros objetos fo-

mo dia Celso Felipe Perdun nela de sua residência, no,...-' ,

das 3hl0min, enquanto espera- ramcolocados dentro de um gol _-----..:..-.......-----------------=-----::------=-----...,

=��!�:�i:::��ac=: ;:;=��.. �O�MP:��:oUd: Governo contra a violência urbananha da creche de que dois ho- mterpelou os ocupantes do car-
mens estavam arrombando a . ro que deram um endereço fie
porta da frente da unidade. tício e foram liberados. Logo

Quando foi avisadapela vi- depois foi constatado que o

zinha, Cristina ligou para aPM endereço dado pelos ladrões
e saiu de sua casa, em compa-' era de um rapaz que havia ven

nhia do seu esposo. Ao chegar dido o carro já havia algum
nas proximidades da creche tempo. A polícia registrou bo
constatou o fato e ficou espe- letim de ocorrência para inves

rando pela viatura. "Nós não tigar o furto.

- A.

carne e diversos gêneros
alimentícios.

Em 19 de outubro,

O governo federal lançou
dois pacotes de medidas den

tro do Plano Nacional de Se-

aglomerados urbanos, como
favelas e bairros populares.
Será composto porjuiz, promo
tor, delegado, Procon, assisten
tes sociais e psicólogos.

O plano prevê o

reaparelhamento 'das Polícias

Militar e Civil e atacará seu

Roseli Bueno, da Imobilária
Buenos Imó�eis, diz que é bas

tantedifícilnegociar imóveis nas
proximidades dadelegacia. "Tí
nhamos uma casa ótima ali per
to, levamosmais deum anopara
vender. Temosmuitos lotes bons

norC.F.A, 14 anos,morador da
ruaMarechal Rondon, Alto das

Palmeiras, resolveu sair de

casa após presenciarmais uma
briga entre o pai e a mãe em

20 de outubro. Após discutir

com o pai, desapareceu, levan
do apenas a roupa do corpo. A

mãe, Anita Alves, desespera
da com a situação registrou o

desaparecimento do filho na

delegacia de polícia.
O rapaz, que ao sair de casa

.

trajava calça jeans, camiseta
preta, blusa marrom e tênis,
chegou a deixar um bilhete na

porta de casa explicando o

motivo de sua saída de casa.

gurança Pública: um sobre a

segurança do cidadão nas

grandes cidades e outro sobre
o crime organizado em regiões
de fronteiras.

Entre as medidas propostas
estão a criação dos Centros de

Integração da Cidadania

(CfCs). Os CICs levarão o bra
ço do Estado para grandes

modo de atuação, considerado
inadequado. Proporá medidas

para o desarmamento da po

pulação e a reforma do Códi

go nacional de Trânsito

na proximidades da delegacia,
émuito difícil vender, o pessoal
temmedo de construir por ali e

Amãe. porém não reconheceu

a letra do filho e resolveu re

gistrar a queixa de seu desa

parecimento. O fato teve final

feliz. Ainda no domingo, o ra
paz voltou para casa.

I'_nlegraçio das pô s: A integ
das Polícias Militar e Civil, com coman

do único e fim das superposições de ati�
\lidadas, é o primeiro passo para uma fu-

,

tura unHicJ�o das duas corporações,

ter que conviver com os pro
blemas advindos de um presí-
dio",diz.

Alto Frigorífico, arrombada.
Foi levada uma televisão de

14 polegadas com controle

remoto. Em 20 de outubro,

Roubo
Em 19 de outubro, Gilson

Heuko, foi abordado por dois
elementos morenos, de I esta

tura mediana, ao sair de uma

festa, no baiiro São Marcos.
Um dos ladrões portava uma

faca e Gilson sob ameaça,
acabou entregando a carteira
com documentos e R$8,00 em

Darci Costa "teve prejuízo
quando seu bar, na rua

Nazir Cordeiro, arrombado.
Foram levados uma televi

são 14 polegadas CCE, duas
caixas de licor, linguiças e

salames, doces e cigarros .. dinheiro.

amento: Será realizada uma

campanha nacional de desarmamento!
acompanhada da retomada dos esforços
no Congresso Nacional para aprovação

. do pr.ojeto que proíbe a vendada armas
a ojvl8,

Será feita lIma

rlodémodo
progressão

serão propostas
medidas para am

de penasalternativas.
I

ollciais: Criação de
ar

militares.. Esse siste,.
enado pela PF.

I Fronteiras: Reforço da fiscalização de
. fronteira para combate aos tráficos de dro�
gas e armas. Será aumentado o efetivo da
Polfcia Federal (PF).

ICidigo de Irinsito: Retomada das açõesI

repressivas para forçar o cumprimento do
CÓdigo Nacional de Trânsito. .

ICeQlros de 'Inlegração: EmJavelas e

bairros populares serão coados Centros
de Integração da Cidadania (CIC$). Esses
centros reu de pequenas causas
cíveis, promot6r público, delegado de po
lícia, agênoia do Proeótl,lassistentes SOM
ciais e p,i Os centros contarão
também com quagras poliesportivas.

I Banco de informaçUes: Coação de um
banco nacionar de tnformações cominais.

IPlantles sociais: Serão criados nas

delegacias com a presença de assís,"
tentes sociais para fazer triagem e d9r
tratamento adequado ao cidadão e diM
ferenciarcasos Sociais das ocorrências
de potícia.

IAlbergues: Criação em todos os Esta
dos de albergues para r provisó·
ria de ex,.presidiários. Serão tirmadQs con�
vênias com governos estaduais, prefeItu
ras, org�nizações não�governamentais e

.Oefens
fensorias
justiça e amp�

s: Cnação de de�
todos os graus de

das já existentes. .•

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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·UM SÁBADO INTEIRO DI OFERTAS INCOMPARÁVEISI
DIA 29/10/2000, ATÉ AS 18:00 Ms.

AlE 31'10/2000

50% de entrada-
+ 24xfixas com taxa de FuckAutomóveis Ltda. Concessionária

,

6�4 1811 /624 1311MOD.'NOKIA 5180. VÁLIDO PARA VEíCULOS COM ANO MODELO 95,96,97,98,99,00.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TRABALHO

Provas do concurso do lórum mudam de data
A prova escrita acontece em novembro e a de informática em dezembro

, CA.NOINHAS - A Co

missão Examinadora do Con
C)lrso Público da Justiça de

Primeiro Grau do Estado, em
eunião realizada em 23 de

�

outubro, decidiu alterar o

cronograma das provas.
A prova escrita foi

transferida, do dia 5 de no

vembro (domingo) para o dia

19 de novembro(domingo).
Fica mantido o horário das

8h.
A prova de informática

foi transferida dos dias 25 e

26 de novembro para os dias

9 e 10 de dezembro. A co

municação aos candidatos da

mudança da data das provas
será feita .pelas rádios, tele
'\são e por comunicado a ser

publicado em jornais de cir

culação estadual do próximo
dia 29 (domingo).

Os locais de realização das

provas escritas (escola, colé

gio ou universidade) serão di
vulgados aos candidatos a par
tir do dia 8 de novembro, pela
página do Tribunal, e no dia 12

de novembro; por comunica
do publicado emjornais de cir
culação estadual.

Os locais de realização
das provas de informática

J erão divulgados aos candi
datos no dia de realização
das provas escritas, ou seja
19 de novembro.
Para sanar qualquer dú

vida, os candidatos devem

entrar em contato com a Co
missão pelo telefone O xx 47

6223533, pelos ramais ,com
Odilon, ramal 1138, com Lea,
ramal12B e com Madalena,
ramal 1056:° ,- , _"o 0- -

A prova de informática foi tranferida para os dias nove e dez de dezembro

Pastoral da Família
JOSÉ AGOSTI'NHO GAPSKI

... PARABÉNS SERVIDOR.
PÚBLICO PELO SEUDIA,
NÓS RECONHECEMOS

O SEU VALOR!

Ajude ,a poca
ajudar os que
preels m

II

! SINDICATO DOS SERVIDORES
PÚBLICOS MUNICIPAIS DE '

_ _ CANOINHAS - SISPUC '

Rua Paula Pereira/t028· Fones: (47) 622-3980/4499
Can-oinhas • Santa Catarina

� f�i�a Oao�to o�ka �orrir/5�

.

Dra. Angela Franke Pereira
�=������==� Cirlll'�ã Dentista -,CRO 2999

"',

.loja h Imil·
Comer�io e Confecções Ltdo. '

�xclusluldade em artigospi ginástica
sapablhas. colantmelas.

, conjuntos, tops, etc ...
�ua �aul Harri�1 ój� . rm frente 00 ierminal �odo�ário

r

Rua rrei Menandro Kampsl 633 - rone (47)6Q2 -0865
89.460-000 - Canoinhas - �C

. �erçório ;de O a 3 ancs) de Segunda a Se�a·feira
Hotel das 18h30min às 23 horas, de Segunda à Se�a
Sábado e Domingc6 24horas, Somente Cml reserva

.' enha nos fazer uma visita I

•

FOn�(��/���d_�958
Rua CeI. Albuquerque, 1 065

em frente Auto Eletro Canoinhas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Para anunci�r ligu�·:(OXX47)&22-4195
E:.-. ri êa_ i I : .. � .,� r,t��r., c::;". _ ...... .attr i :x:., ..

,

c:;� .,_.' '_ II:::» r

VendoUm prédio com 600
m2 de área construída,
contendo uma loja, um
apartamento, um depósito
em terreno com 400 m2. O

I

apartamento contém 3

salas, 1 suíte, 3 dormitóri
os, cozinha, área de serviço
e 3 banheiros. Localizado

-

pa rua:Coronel
AJbuquerque, 287,em
frente ao Posto Esso.

Preço de oportunidade,
negociar direto com propri
etário: (Oxx47) 622-27751
622-2251.

Vendo apartamento em
Curitiba no Parque dos
Pinheiros - JUVEVÊ -

Mobiliado com três quar
tos, localizado em àrea
silenciosa commuitas
árvores

Fone:(OXX47)622-1739
ou 622-0943

Vendo casa de alvenaria
com ponto comercial ..Rua
Vidal Ramos(Fente ao
Fórum)
Fone: (OXX47)622-40,82

Vende-se Sala comercial
com cozinhae banheiro,
área de 64 m2, 2,0 andar,
edif, ArmeMarie. .

Fone(47)6220532

Casa com terreno, 100m2,
emmadeira de lei, estilo
colonial, com porão, terre
no urbano de 4.603 m2,
próximo terminal rodoviário
intermunicipal- RuaMare
chal Deodoro, 425 _ tratar

com Janete (47) 622 0028

Vendo casa demadeira,
com 41 m2, lote cl 595 m2

(próximo a Cooper
canoinhas) R$ 8.000,00
Fone: (47)622-3870

Vendo Instalações e ponto
completo de um restaurante

e lanchonete, na rua Caeta
no Costa cl Paul Harris n'
484
Fone (47) 622-1931

Vendo uma casa, alvenaria,
com 220 m2 , ruaFrederico

Kohler,987
Fone (47) 622-2786

'Vendo ou troco, loja de
presentes, no centro, aceito
moto ou carro no negócio
Fone (47)622-4083

Vendo ou troco casa em
São Bento do Sul por casa
em Canoinhas ou carro
Fone (47) 622-5751
(47) 9996-2888 clAugusto

Vendo ou troco por sítio,
uma casa na práia de
Itapoá/SC
Fone (47) 622-4028

Vendo ou troco estoque de

loja de brinquedos e artigos
de 1,99, aceito carro e

.moto
Fone (47) 622-4083

Vendo um sobrado c/260
In2 de área constuida, em
frente aoTerminalRodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo casa cl 126 m2, cl
suíte + 2 quartos, garagem,
área de serviço
Fone (48)346938 Fpolis.
Vendo casa cl 145 m2,
alvenaria, terreno 700m2,
prox. Coopercanoinhas

Fone (47) 622-4274 ou na

Decore c/ João

Vendo casa, 200,m2, terre
no, 350m2, no bairro Alto
daTijuca na rua Januário
Côrte.
Fone (47) 622-2047

'Vendo Uno 91- R$
4.500,00
Fone: (OXX47)622-3608

Vendo FIAT 147, com ar

quente, ano 85, R$ 1.500
Fone (47) 9996-0329

VendoMonza ano 86, 2
portas, a alcooI. '

Fone: (OXX47)622-5347
Vendo CBX 200 Strada,
ano 97, R$2.500,00 + 8 de

114,00 tratar
Fone 622-4083

Vendo Del Rei, ano 89,
tratar

Fone 622-5347

Vendo Parati, ano 89, azul,
Gasolina. Linda tratar
Fone 622-4500 h. Comer
cial

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5000,00 tratar
Fone 622-1294 _

99865380

Vendomoto XR 200, ano
2000, R$ 5,000,00+lOX
R$108,00

.

Fone:(47)622-403719966-
5003

Vendo caminhãoAgrale, .

ano 85, motorM.W.M. R$
9.000,00
Fone (47) 622-4321
Silvio .

VendomotoAgralepi trilha
Fone (47) 622-0671

Saveiro CL 1.8MIGasoli
na98

R$ 13.�00,00.
Fone: 622 - 3515

Voiage ano 82.
Motor novo 1.6. Roda

esportiva.
Fone: 99866110

Chevette SE 87. Gasolina.

R$ 3.500,00.
Fone: 6223398 ou

622�819

Vendo Parati, 84, em ótimo

I estado de conservação
Fone(47)910?-2002

Vendo ou troco moto CBX

200, ano 2000. R$ ,

4.500,00 e assumir + 5 de

R$140,00
Fone: (47)6222111 Luciano

Vendo VectraGL, 98/99,
Completo, 21.000 Km,
Branco, ótimo estado R$
25,000

Fone (47) 622-4857/9986-
5274 \

Vendocaminhão Mercedes
\ Bens ano S2 truck
Fone (47) 622-3398comer
cial (47) 622-5387 á noite

Vendo Fiat 147,gasolina,
85, ar quente, bom estado,
cl pneus novos R$ 1.300,00
Fone (47) 622-0753/0554
c/Marcelo

Vendo ou troco Fiorino

Pickup, 89, gasolina, rodas
aro 15 cl pneus
Fone (47) 622-0671

VendoUnoMille95,
70.000 Km, Original R$
8.000,00
Fone (47)9966-5473 cl
Carlos

Vendo ou troco Escort

XR3,86,
Fone (47)622-0671

Vend(j) CorsaGL 94
Fone (47) 622-5501

Vendo Fusca; 76, motor
1500, R$2000
Fone (47) 9996-47091

VendoMonza, 85, outroco
pi carro oumoto
Fone (47) 622-0400 cl
Renato

Vendo ou troco Verona LX

1991, gasolina
Fone (47) 622-4915

Vendo ou troco FiatUno.
ELX 1995,4 p.
Fone(47) 622-4893

Vendo ou troco Kombi

envidraçada, 94
Fone (47) 622-0671

Vendo ou trocoFuscão 75:

por carro, moto ou compu
tador demenor valor
Fone (47) 623-1021

Véndo ou trocoMonza 85
Fone (47)622-0671

Vendo ou troco moto

Agrale 90motor na garantia
por carromoto ou compu-\

tador demenor valor
Fone (47) 623-1021

Vendo.Uno SX 97, comp1e-
I

to

Fone (47) 622-0400

Vendo Corsa Sedan 1.6,
96, cinza escuro, R$
13.500

Vendo ou troco por terreno,
PassatGTS Pointer 1.8,
ano 88, Aleool R$4.500,00
Fone(47)622-2254
Vendo Passat 79, bom
estado.
Fone (47) 622- 0400 cl
Renato

Vendo F4000, 82, furgão,
motor novo, cl 5000 Km
R$ 15.000,00
Fone (47) 622-2254

Vendo um balcão de
atendimento
Fone: (OXX47)622-3203

(OXX47)622-5139
Vendo balança com 2
assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo uni aparelho
mimeográficoR$ 150,00 \

Fone:(OXX47)622-0255 ,

./

Moveis usados,
compro e vendo

Moveis em geral, antiguida
des e semi-novos, geladei-

. ras, freezer, TV, som, etc.
Vamos a domicílio. Fone

(47) 622-3068, 622-0145,
99865575.

Vendo ImpressoraXerox
DPC8, semi-nova, com 3
anos de garantia
Fone (47) 9996-8730 '

Vendo nÍaquinas depanifi-
, cação (maquinário comple
to). Com clientela formada,
tratar

Fone (Oxx) 47-623-0028
com Andréa

Compro ações Telesc
Telebras, Pago a vista

Fone(47)622-4037/9966-
5003

Aceito encomendas de

salgadinhos e bolo para
festas
Fone (47) 622-5817 -

Rosane

TARÔ DOS ANJOS: O
tarô é, entre todos os
oráculos, o que exercemaior
fascínio sobre as pessoas.
Ele não expressa fatos
concretos e predestinados,
mas sim, captam omomen

to, demostrando influências e

oportunidades que só serão'
efetivamente concretizadas
se forem compreendidas e
trabalhadas. Preço:R$3,00
Fone: (47) 622-3415.

Vendo Pentium 233MMX '

com impressoraHP 692

colorida, kitrnultimídia: ,

com CD ROM 32X,
monitor 14" digital,HD4.3
GB Quantum, com 64MB

Ram, contendo placamãe
damarca Asus, sendo que
está em perfeito
funcionamento,entrego
com diversos programas
instalados. ValorR$
1.500,00. Ou sem impres
sora R$ 1.200,09.
Tratar comGeovan ou

Alesxander (45)574-3890,
oupelosemail
g_pape@hotrnail.comou
reicopa.hotmail.com

Compro linha telefonica,
prefxo ôê?
Fone (47) 622-3225 cl (

Ursula

Vendomáquina overlock ou
troco poruma ziguezague
Fone (47)622-2264
Vendo 3 em 1 Philips
Fone (47)9996-8730

Vendo celularpronto e

aparelho de CD pi carro
Fone(47)9996-7252 ou
622-3666

Violão Gianini novo, na
caixa cl garantia, R$
200,00
Fone (47) 622-2104 cl
Roberto

VendoMicrocomputador
486 DX2'- 80 Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo cavaloMangalarga,
marchador, puro, s/registro,
um ano e novemeses, R$
700,,00
Fone (47) 9996-6733
622-3990 oiRodrigo

Compro aparelho de CD
usado pi carro, pago a vista
Fone (47)9105-1223

Compro autofalantes usados
pi carro, pago a vista
Fone (47)9105-1223

Vendo Terreno medindo

25X40, prox. Nova Video
Fone (47)-622-2004

Vendo terrenomedindo
20X40-na ruaMarechal
Floriano esq. Pastor Georg
Weger
Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo
20X80 prox. Steidel

F<ime(47) 622-2004

Vendo terreno em area

central com aprox. 850m2."
Ideal para construção de
dois pisos, residência e

atividade comercial. Parce
la-se em até 60 meses sem

juros ou aceita-se carro no
negócio.
Fone(47) 9986-6050

Vendo ou troco lote 606m2 -

na rua Saulo de Carvalho,
prox. Mercado Três Ir

mãos, Loteamento Jardim
DonaAmélia
Fone(47)622-2441

Vendo lote,400m", na rua
Gil Costa, Centro, ou troco
por veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo terreno rural a 5 km
do centro. Ideal para
chácara ou loteamento.
Parcela-se em até 60 meses
sem juros ou aceita-se carro
Fone (47) 9986-6050

Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financia
do em Joinville, bairro João
Costa, préximo de colégio
e ponto de ônibus, medindo
10X25.

'

Com 37 parcelas pagas no
valor deum saláriomínimo

'pormês. Em dinheiro vendo

por R$ 4.50Ó,00. Na troca
a combinar.
Falar com João.
FONE 622 - 5879

Vendo ou troco por cavalo
mecânico, um terreno

urbano, 3.000m2, galpão
200m2, documentado, com
água, luz, naBR 280; prox. I

Motel Extase, R$
50.000,00, divido o terreno

em duas partes de 1.500m2
Fone (47) 622-2104
clValdemiro

Vendo terreno Alto de
Pinheiros. 29ha. Bompi
reflorestamento R$
37.000,00
Fone(47)622-�032

Vende-se ou troca-se por
casa emCanoinhas, Um .

sítio, com dois alqueres e
meio, casa estufa de fumo e

I '

barracão.
Situado emPulador,municí
pio deMajorVieira.
Falar com João

FONE 622-58-79

Vendo lote cl 288 m2, em ,

Itapoá
Fone (47)622-3991

Vendo ou troco lote 606m2,
rua Saulo de Carvalho, lot.
JardinDonaAmelia

Arildo, Patrick e Jeferson
Momentos de prazer
Fone (47) 9996-1843'

CORRETORADE�ÓVEffi
BECHEL. CRECJ 6.054

COMPRA - VENDE - ALUGA - ADMINIS1RA

FONE: (47)622-2013
Rua Caetano Costa, n° 648 - Centro - Canoinhas - SC

RESIDENCIAS
Casa de alvenaria cf 160 m2, terreno cf 600m2, 03 quartos (2 cf guarda-roupa

embutido), sala cf lareira,eopa,eozinha,láre'a de serviço, 02, banheiros, ehurrasqueir -.
, cl banheiro, escritório, garagem e 02 canil. Situada R: Saulo de Carvalho, próximo a

fabrica de postes. PREÇO R$30.000,00
.

Casa mista cf 80m2, terreno cf 400 m2, 03 quartos, sala, cozinha, área, de serviço
e garagem. Situada: R: Adolfo Sehik, esq. ,Alto das Palmeiras, prox. Farmácia Vital

PREÇO R$ 16.000,ÓO
ALUGUEL

Apartamentos novos de O I quarto, sala, cozinha ct balcão cf pia e banheiro.
Situados: Rua Barão do Rio Branco esquina com Rua Francisco de Paula Pereira,

centro, próximo ao Mercado Cereal.

_ Preço: R$ 220,00
Apartamento de 02 quartos, sala, cozinha e banheiro. Situado: Rua Barão do Rio

Branco, centro, próximo ao Mercado Cereal. \

Preço: R$ 320,00
Casa de alvenaria com 01 suíte, 02 quartos, 02 salas, cozinha, banheiro, depen

dência de empregada, área de serviço, churrasqueira e garagem. Situada: Rua João

Tomachitz, n.? 515, bairro Sossego.
Preço: R$ 450,00
Casa de alvenaria com 03 quartos, sala, cozinha" banheiro, área de serviço e

garagem. Situada: Rua Alais Stueber, n." 651, baUTO Alto das Palmeiras.

Preço: R$ 250,00
Apartamentos de 02 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço e garagem ..

Situados: Rua Guilherme Prust, n.o 508, frente ao Posto Ouro Verde. R$ 200,00
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COMPETIÇAO
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A equipe campeão do Futsal na Praça, Ajax, deu show de bola na final

Cedup Vidal Ramos, na Far
tura jogam Frêmio Fartura e

Grêmio Olsen, em Rio do Pi
nho jogam Mirassol e

Botafogo e no Cerrito jogam
Nacional e Matonense.

Na rodada do dia 22 de

outubro, o Cedup Vidal Ra
mos venceu o Grêmio Olsen

por 2 a 1, com gols de

Luciano (Cedup) e Grêmio

Olsen (Joeleio). OMatonense

levou de goleada por 8 a O

venezuelanos, por 6 a O, pelas
Eliminatórias para a Copa de

2002, o Brasil ganhou com

quatro gols de.Romário, um de

Juninho Paulista e outro mar

cado por Euller. Todos atletas
do Vasco. Outro titular da se

leção neste jogo foi Juninho

Pernambucano, também joga
dor da equipe carioca.

"O pensamento de

Candinho foi perfeito", afir
mou Emerson Leão, nesta se

gunda-feira. "Não tem o que
inventar. Querer ser inovador

para o Mirassol com gols de
Carlos Edilson (3)Márcio (3),
Robson (1) e Everton (1). O
São Lourenço venceu o

Paranazinho por 5 a 2 e o

Primavera goleou o Novo
Horizonte por 6 ii O. O Se
reia venceu o Nacional por 5

a O e o Móveis Steilen empa
tou com o Palmeirinhas por 5

a 5.

se não' tem tempo para traba

lhar", completou o. técnico. Ele

ainda não decidiu quando con
vocará os jogadores para a

partida contra aColômbia, em
São Paulo, mas deve fazer isso
até o início da próxima sema
na, no Rio de Janeiro.

Leão deixou a entender

que não convocará jogadores
do Sport, clube que continua
rá dirigindo até o [mal da Copa
João Havelange. Questionado
sobre a' expectativa de ter

atletas pernambucanos na se-

IgoggQaºq��
PROMOÇÃO
Conjuntos femininos:

saias/blusas, shorts/blusa
do nO 10 á 16 apenas R' ;�6U
81usinhas/tops/shorts

liFlf5,tOBI a peça

No domingo tem mais iogos
do Integração do interior 2000

Equipe doAiax é o campeão do Futsal na Praça
:::�J:::::õ:�;:'

�,"l o

SjgrBdO'venCe
partidas tiveram início cedo

caIU a equipe do Julia ven-

M I���02�j��:';;�:��:;e� .

_
8 eQUe·

oDnidos Tio Fefeu A por 4 a

;=:��;:�::1�;:; �ulILde�Bola
da competição, que foi venci- .

. ...w. ,.

do pela equipe Tio Fefeu, com
gar da competição. Pela

gols de Josué, Cristian eMau- semifinais, o Papanduv

ricio.
venceu o Aliança por 4 a

..

No 4° jogo, à grande final. agrado1:fgoleou
oAjax goleou o Juliapor 9a Felíeitas por 8 aO.

2, Marcaram pelo Ajax, Luiz O Sagrado também con

Fabricio, Mauricio, Rafael, quistou a artilharia do cam

Luiz e Cristian . Para o Julia �ê.(i)\1ato, com R.o �igo qu
l1arcou doi gols, Edenir As- mar6Qu 38 gols título d
siso melhor goleiro' eo� Jean.

O Charqueadão ficou com
a artilharia do campeonato,
com Marcello Mattos que

marcou 28 gols. O título de

goleiro menos vazado ficou

com Diego, do Ajax.

CANOINHAS _ Neste

Domingo, a partir das

16h30min, seis jogos válidos
pela 3a rodada do Campeona
to Integração do Interior

2000, promovido pela Funda
ção Municipal de Esportes

.

(FME). Os jogos acontecem

em Arroios, com Novo Hori-

ra assumem a liderança da

chave A com 4 pontos gan
hos, seguido pelo
Paranazinho com 3 pontos.
Pela Chave B, a liderança fica
com o Cedup Vidal Ramos
com 3 pontos ganhos e o

Palmeirinhas e Móveis

Steilen ficam com 2 pontos
ganhos, na Segunda coloca

ção. Na chave C, O Sereia é
Com esses resultados o o líder absoluto com 6 pontos

São Lourenço e o Primave- ganhos.

leão admnemamerame de Candinho

zonte e São Lourenço, em
Campo Jordão jogam
Paranazinho e Primavera, no
Parado jogam Palmeirinhas e

Para sua estréia como téc

nico da seleção brasileira, con
tra a Colômbia, dia 15 de no

vembro, no Morumbi, Emer
son Leão já fala em manter a

base que Candinho utilizou na

partida diante da Venezuela.
Mesmo sem antecipar nomes,
ele disse que o ex-auxiliar de

Wanderley Luxemburgo agiu
corretamente ao chamar vá

rios jogadores que atuavam

juntos num inesmo clube, no
caso, o Vasco.

Na goleada diante dos

leção, especificamente o go
leiro Bosco e o meia Nildo, o
treinador disparou: "A maior

expectativa é para o próximo
ano."

Ainda sobre Nildo, Leão
comparou a pressão sofrida no
Recife com a promovida pela
imprensa carioca. "Lá, é
Romário pra cá, Romário prá
lá. Aqui é Nildo pra cá, Nildo
prá lá. É normal", analisou. A
insistência' dos

pernambucanos pela convoca
ção do meia deve-se ao fato
de o treinador ter dito que ele

era omelhor jogador em ativi-

.
dade atualmente no Nordes

te.

Emerson Leão afirmou

também que irá manter con

tato com Wanderley
Luxemburgo para falar sobre
a seleção. "Trocávamos infor
mações e vamos manter isso",
disse. "A nova geração de

treinadores. se relaciona mui

to bem", acrescentou. O téc-
, nico disse ainda que pretende
visitar vários clubes apartir do
próximo ano. "À distância é

uma coisa. No treino é outra",
ressaltou.

�

o artilheiro da competição, Rodrigo, 'com sua mãe Seleni

Botalogo perdeu·na
Copa Contestado
CANOINHAS - Em par

tida realizada em Canoinhas,
em 22 de outubro, o Botafogo
representante de Canoinhas

na Copa União do Contesta

do, perdeu por 3 a 2 para o

Papanduva. Marcaram para
o Botafogo, Valei e Romeu e

para o Papanduva , Luiz Carlos

, Edson e Antonio. EmMafra,
o time da casa venceu o

Amorjop, de Três Barras, por
2 a 1. Neste Domingo jogam
em Três Barras, Amorjop e

Botafogo e em Papanduva jo
gam Papanduva e Mafra.

Resta.....a..te

S.B.O.
12 SAlADAS + 8 PRATOS QUENTES
f;/ SOBREMESÁ GRÁTIS E AGORA

+ UM PRATO .ESPECIAL A CADA DIA:
2a f_ - LASANHA

3a r: - KIBE CRO C/ HOMUS E PÃO SíRIO
4a f_ - FILé PEIXE NOBRE A MILA'NESA
5a f. - FEI..IOADA COMPLETA
6a f. - COSTELA ASSADA SUPER MACIA

Rua Vida. RaDl.os 566
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Amanda da'ó Silva. ,e .Francine Ludka
.

�

,;:'
'. � "

-
'j •

" {' '.'.
"

,

..

. Uma decoração impecável, a música excelente, as belas
debutantes :Luz Marina Silva, Vanessa Moes, Letícia
Pelágio e Raquel Schuartz, recebendo os parabéns de seus
familiares e amigos que marcaram com muito estilo o Baile

de Debutantes do ano 2000. Com certeza uma noite ines

quecível para todos que prestigiaràm !I! Entre eles:

O elegante casal Jorge e Lúcia Ferlin, a simpatia de Otto e

Lia Klosterhoff e o entusiasmo de Liz Merina Silva e Souza
e Armando Cezar Hess de Souza.

�aHe444�

7.��
, Vai para Matsuo Fujita

7em4�.
Sem dúvidas para eles, os recordistas de
temas musicais da Zoom - Zoom, Stella
Schuartz e Acir Adur, com a música de
Adriana Calcanhoto, cujo refrão é :

"O retrato que te dei, se ainda tens não sei,
mas se tiver devolva - me, devolva - me ...

"

1'� '"

Vai para Jarina Tíburski que estará comemorando
idade nova dia 27/10, reunirá seus amigos na
Doces e Fricotes para festejar esta data.
E também vai para Vanessa Munhoz, que estará
comemorando mais um ano de alegria dia 28/10,
Desejamos as belas jovens muitas felicidades.

��
Cláudia Shimoguiri,
esbanjando simpatia.

7.?�
Vai para Silvio Kava \

Silva e Souza
Para Flávia ( Blurnenau),
simplesmente D+ !

/

�da�
Vanessa Pruste Gerson Tokarski
Lincon Nagano e Gabriele Gutervil
Juliana Simões e Gilson Nagano
João Tokarski e Paula Ferreira

Damione Martins e Elisângela Barros arrancan
do olhares por onde passam I I I

o casal Tânia Gomes do Vale
Buonacorso e Bruno Scrina Buonacorso

simplesmente um amor I!!

rt�
Sandro Trevisani,
Anderson Peixer,
Gilson e-Marcos

Nagano, com eles
tudo é festa I I

.&�
Júlio, Fernando,
Joaçaba, Joaquim (
Veterinária) sempre
em alto - astral I!!

7� HfJta 10",
Rodrigo Buonacorso ( Macarrão)
Caê Guimarães, Luciano e Fernando

_

Klosterhoff, Guilherme e Diego Buba, Marcelo
Rosa Peces, Eduardo P. Ritzmann, Udo,
Cícero e Roberto esbanjando bom humor por
onde passam ..

rtHdam�:
Que agora o Macarrão vem acompanhado
de um molho bem docinho ...

Macarrão ao molho Karo!ll Hummmm I! '.

�� 2000�10-24
Parabéns para a exuberante Jamile Davet ( mlss
Canoinhas); Donade uma beleza e um carisma

inígualável, afinal ela merece I!!

Luiz Henrique FerrareSi
Pediatra - CRM 4240
Glovana Gallotti Ferraresl

Odontopediatra - eRO 3115

�et�da S�;'
Vai para Marcos Paulo Wagner
Smaaaak ...

\

Rua 12 de Setembro/500 I
Centro. Canoinhas . SC � 89460.000
Fone:(47)622.22�8. Res.:622.1503

,...........u·�
�Disk Pizza'
622-341

o melhor provedor do Brasil!
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